



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2013

P131479

Übergang vom Förder- zum Lenkungssystem / Varianten eines Energielenkungssystem; Konsultation

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Finanzdepartement.

#### **Begründung**

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst den Wechsel vom Förder- zu einem Lenkungssystem. Die eigenen Erfahrungen mit den beiden Systemen, die in Basel-Stadt schon lange eingeführt sind, sind positiv und können zur Beantwortung der Fragen herangezogen werden.

